

Nota Dinas

Nomor: ND. 04579 / YAYASAN PENDIDIKAN TELKOM - YPT / DHE-02 / 2020

Tanggal : 01 Apr 2020
Kepada : REKTOR TELKOM UNIVERSITY, TELKOM UNIVERSITY
Rektor Institut Teknologi Telkom Purwokerto, Institut Teknologi Telkom Purwokerto
Rektor Institut Teknologi Telkom Surabaya, Institut Teknologi Telkom Surabaya
DOSEN TEKNIK FISIKA, TELKOM UNIVERSITY
Direktur AKATEL Sandhy Putra Jakarta, AKATEL SANDHY PUTRA JAKARTA
Dari : Dr. Dwi Sasongko Purnomo, Ir., MM., CHAIRMAN OF FOUNDATION, YAYASAN PENDIDIKAN TELKOM
Perihal : Subsidi Kuota Data Internet untuk SFH bagi Mahasiswa di Lemdikti YPT
Lampiran : -

Dengan hormat,

Menindaklanjuti:

1. Rapat Pimpinan Reguler Diperluas (RPR-L) Badan Pelaksana Harian YPT tanggal 31 Maret 2020, yang antara lain membahas pemberian Subsidi Kuota Data untuk mendukung kegiatan SFH (Study from Home) bagi para mahasiswa di Lemdikti.
2. Rapat Koordinasi Directorate of Higher Education YPT bersama Directorate of General Support YPT dan perwakilan manajemen Bidang II Lemdikti (Tel-U, ITTP, dan ITTS) pada tanggal 31 Maret 2020, yang menindaklanjuti keputusan RPR-L Lakhar YPT pada tersebut di atas.
3. Memo Rektor kepada kami Nomor ND. 37620/TELKOM UNIVERSITY - TELU/DHE-01/2020 tanggal 31 Maret 2020 perihal Program Bantuan Kuota Internet bagi Mahasiswa Aktif TelU dalam Masa SFH Covid-19.

Pada dasarnya kami menyetujui pemberian subsidi bagi para mahasiswa di seluruh lembaga pendidikan tinggi YPT untuk mendukung pelaksanaan kegiatan akademik yang dalam masa darurat pandemi COVID-19 dialihkan pelaksanaannya secara SFH (*Studi from Home*) sebagai wujud kepedulian manajemen YPT bersama Lemdikti agar dapat membantu kegiatan tersebut.

Kami sampaikan hal-hal yang penting untuk implementasi kebijakan tersebut.

1. Subsidi diperlukan untuk membantu meringankan biaya pulsa data yang harus ditanggung mahasiswa sehubungan dengan akses SFH yang saat ini menggunakan teknologi multiplatform agar terjadi keseimbangan pada penggunaan sarana-prasarana pembelajaran daring, sehingga cukup besar volume data yang perlu dibiayai sendiri oleh mahasiswa, di luar yang diberikan secara gratis oleh Operator.
2. Subsidi diberikan dalam bentuk natura non-tunai berupa kuota internet Telkomsel kepada mahasiswa terdaftar aktif pada Semester Genap Tahun Akademik 2019/2020.
3. Untuk distribusi pemberian subsidi pada nomor 2. dipersilakan kepada Lemdikti untuk mengatur besaran subsidi per orang mahasiswa per bulan beserta durasi berapa bulannya.
4. Sumber pembiayaan subsidi disepakati merupakan RRA (Redistribusi dan Realokasi Anggaran) dari penurunan biaya operasional akibat SFH/WFH.
5. Berdasarkan pembahasan pada Rapat Koordinasi YPT dengan Lemdikti pada butir kedua di atas, perkiraan subsidi satuan adalah sejumlah maksimal Rp 300.000,-/orang mahasiswa untuk pelaksanaan SFH hingga akhir Semester Genap Tahun Akademik 2019/2020, disesuaikan dengan kondisi sisa anggaran masing-masing Lemdikti.
6. *Treatment* akuntansi untuk pemberian subsidi sebagaimana pada nomor 4. adalah sebagai beban operasional (tidak dilakukan pengurangan terhadap BPP Semester Ganjil Tahun Akademik 2020/2021), sehingga tetap menjaga kinerja keuangan Lemdikti maupun Yayasan, serta untuk tetap mendukung kinerja akreditasi Lemdikti.
7. Kepada masing-masing lemdikti dimohon untuk memastikan kalkulasi biaya-biaya yang memang tidak mungkin digunakan akibat dari Pandemi Covid-19, yaitu SPPD, workshop, seminar, biaya rapat, dan lain-lain selama periode Triwulan I dan II Tahun Anggaran 2020, agar dialihkan melalui RRA ke nomor akun 5511102 (Beban SR Bantuan Sosial), sebagai sumber pembiayaan subsidi SFH ini untuk dilaporkan kepada kami, sehingga dapat kita pastikan bersama kecukupannya.
8. Teknis distribusi subsidi natura kuota data Telkomsel kepada para mahasiswa SFH tersebut di atas diserahkan kepada masing-masing lemdikti. Jika diperlukan, Lemdikti dapat dibantuan oleh Direktorat DTSP YPT.
9. Dalam rangka kepentingan informasi untuk mahasiswa dan juga meningkatkan program *engagement*, maka diupayakan agar mahasiswa aktif yang *eligible* atas program subsidi kuota data internet ini adalah mahasiswa yang telah melengkapi/validasi/updating data pribadi (termasuk nomor ponsel)

dan data kemahasiswaannya sesuai dengan kondisi terkini.

Demikian kami sampaikan. Terima kasih atas kerjasama dan perhatiannya.

Hormat kami,

Yayasan Pendidikan Telkom
Ketua Dewan Pengurus

Dr. Ir. Dwi S. Purnomo, M.T.

Tembusan : WAKIL REKTOR II SUMBER DAYA, TELKOM UNIVERSITY
WAKIL REKTOR I AKADEMIK, TELKOM UNIVERSITY
Wakil Rektor II, Institut Teknologi Telkom Purwokerto
Wakil Rektor I, Institut Teknologi Telkom Purwokerto
Wakil Rektor II Bidang Sumber Daya & IT, Institut Teknologi Telkom Surabaya
Wakil Rektor I Bidang Akademik dan Riset, Institut Teknologi Telkom Surabaya
Wakil Direktur II SDM & Keuangan, AKATEL SANDHY PUTRA JAKARTA
DOSEN PRODI S1 TEKNIK ELEKTRO , TELKOM UNIVERSITY
Wakil Direktur I, AKATEL SANDHY PUTRA JAKARTA
VP FINANCE, YAYASAN PENDIDIKAN TELKOM
VP Digital Transformation, YAYASAN PENDIDIKAN TELKOM
VP HIGHER EDUCATION DEVELOPMENT, YAYASAN PENDIDIKAN TELKOM
Analyst Higher Education Strategic Policy, YAYASAN PENDIDIKAN TELKOM
DIRECTOR OF GENERAL SUPPORT, YAYASAN PENDIDIKAN TELKOM

Lampiran :

Referensi :